

Mitteilungsvorlage Samtgemeinde	Vorlage Nr.: 3066/2022			
Rückblick "Revolution Train"				
Beratungsfolge:				
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	TOP-Nr.
Ausschuss für Bildung und Kultur	20.09.2022	öffentlich	Kenntnisnahme	

Sachverhalt: Der Revolution Train aus Tschechien stand vom 13. bis 20. Juni im Bahnhof Ankum. In dieser Zeit konnte der Anti-Drogen-Zug von Schülerinnen und Schüler aus der Region besucht werden. Zusätzlich hatten Interessierte die Möglichkeit einen Einblick zu erhalten.

Maik Bienk, vom Jugendbüro der Samtgemeinde Bersenbrück, wird in der Sitzung über das Projekt berichten.

gez. M. Wernke
Samtgemeindebürgermeister

gez. A. Güttler
Erster Samtgemeinderat

gez. D. Röben-Guhr
Fachdienstleiterin V